



МИНИСТЕРСТВО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН
МЕДИЦИНСКИЙ ИНСТИТУТ КАРАКАЛПАКСТАНА

«Инновационные технологии в медицине»
Международная научно-практическая конференция
20-21 октября, 2022

ПРОГРАММА-ПРИГЛАШЕНИЕ

«Innovative Technologies in Medicine»
International scientific-practical conference:
20-21 october, 2022

INVITATION-PROGRAM



Регистрация участников будет проводиться с 9⁰⁰ до 9⁵⁰ часов

ПОРЯДОК РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ

21 октября 2022г.

Регистрация	-	9 ⁰⁰	-	9 ⁵⁰
Открытие конференции	-	10 ⁰⁰	-	10 ³⁰
Пленарное заседание	-	10 ³⁰	-	13 ³⁰
Перерыв	-	13 ³⁰	-	15 ⁰⁰
Секционные заседания	-	15 ⁰⁰	-	17 ³⁰
Дискуссии	-	17 ³⁰	-	18 ⁰⁰
Закрытие конференции	-	18 ⁰⁰	-	18 ³⁰

Регламент конференции:

для пленарных докладов – 20 мин.
для докладов на секциях – 10 мин.

Всем участникам конференции будут выданы сертификаты

Контакты:

Тел.: (361)-2228432; (361)-2228419

Факс: (361)-2228436

E-mail: conf2022@mail.ru

ОТКРЫТИЕ КОНФЕРЕНЦИИ

1. Вступительное слово.
Ректор Медицинского института Каракалпакстана, д.м.н., профессор
– **Атаниязова Орал Аминовна**
2. **Приветственные слова участникам конференции**
Заместитель председателя Комитета по вопросам развития региона
Приаралья, сенатор Олий Мажлиса РУз
– **Матмуратов Батыр Жолдасович**
Заместитель начальника Управления науки и образования МЗ РУз,
д.м.н., профессор – **Юсупалиева Гулнора Акмаловна**

ПЛЕНАРНОЕ ЗАСЕДАНИЕ

Модераторы: д.м.н., профессор Атаниязова О.А.
д.м.н., профессор Юсупалиева Г.А.

1. Инновационная глобальная система эпиднадзора за инфекционными заболеваниями для наблюдения и предотвращения следующей пандемии

Chou Jae Wook – Профессор Корейского университета
медицины (Корея, г. Сеул)

2. **Министернотомия для коррекции ВПС у детей**

Садазизов – Руководитель отделения кардиохирургии
Хуришд клиники «Ихлос», ассистент кафедры
Кардиохирургии ТашИУВ (Узбекистан,
г. Ташкент)

3. **Актуальность проведения риск ориентированного мониторинга деятельности ЛПУ**

Атаниязова – Заведующий лабораторией НИИ СГПЗ МЗ
Раушан Аминовна РУз, д.м.н. (Узбекистан, г. Ташкент)

4. **Современные перспективы развития функционального электроэнцефалографического исследования головного мозга**

Гуляев Сергей – Заведующий лабораторией клинической
Александрович нейрофизиологии инженерно-физического
института биомедицины НИЯУ МИФИ, д.м.н.,
доцент (Россия, г. Москва)

5. Роль телемедицины в оптимизации диагностики инсульта в Узбекистане
Маджидова – Заведующий кафедрой неврологии, детской
Екутхон Набиевна неврологии и медицинской генетики ТашГМИ,
д.м.н., профессор (Узбекистан, г. Ташкент)

6. **Управление клиническими рисками**

Saaed Yari – Доктор Университета им. Шахида Бехешти,
PhD (Иран, г. Тегеран)

7. **Методы роботизированной реимплантации мочеочечников**

Сағатау Евғим – Заведующий кафедрой Детской хирургии
Афсафар медицинского факультета Университета
Хитит, профессор (Турция, г. Анкара)

8. **Минимальноинвазивные методики в лечении новорожденных детей**

Подкаменев – Доцент кафедры хирургических болезней
Алексей детского возраста СПбГПМУ, д.м.н.
Владимирович,

Кузьминых – Врач отделения патологии новорожденных и
Светлана детей грудного возраста Перинатального
Валерьевна, центра ФГБОУ ВО СПбГПМУ,
Дворецкий Сотрудник Перинатального центра
Владислав ФГБОУ ВО СПбГПМУ, д.м.н.
Сергеевич,

Ти Роман – Сотрудник операционного отделения
Андрянович Перинатального центра
ФГБОУ ВО СПбГПМУ

9. **Проведение врачебных консультаций с применением телемедицинских технологий на базе педиатрического университета**

Колесников – заведующий центром телемедицинских
Сергей технологий ФГБОУ ВО СПбГПМУ, д.м.н. (Россия,
Викторович г. Санкт-Петербург)

10. **Симуляционное обучение - новые горизонты**

Чиндясов – Член экспертного Совета Росмед (Россия,
Александр г. Москва)
Юрьевич

OPENING CONFERENCE

1. Opening speech.
Rector of the Medical Institute of Karakalpakstan, Doctor of Medical Sciences, Professor - **Ataniyazova Oral**
2. Welcoming words to the conference participants
Deputy Chairman of the Committee for the Development of the Aral Sea Region, Senator of the Oliy Majlis of the Republic of Uzbekistan - **Matmuratov Batir**
Deputy Head of the Department of Science and Education of the Ministry of Health of the Republic of Uzbekistan, Doctor of Medical Sciences, Professor - **Yusupalieva Gulnora**

PLENARY SESSION

Moderators: Doctor of Medical Sciences, professor Ataniyazova Oral
Doctor of Medical Sciences, professor Yusupalieva Gulnora

1. Innovative Global infectious disease surveillance system for surveillance and Prevention of Next Pandemic
Choy Jae Wook - Professor of Korea Medical University (Korea, Seoul)
2. Minisernotomy for CHD correction in children
Saidazizov Khurshid - Head of the Department of Cardiac Surgery of the Ikhlos Clinic, Assistant of the Department of Cardiac Surgery of TashUV (Uzbekistan, Tashkent)
3. Relevance of carrying out risk-oriented monitoring of the activities of health facilities
Ataniyazova Raushan - Head of the laboratory of the Scientific Research Institute of the State Medical Pedagogical Plant of the Ministry of Health of the Republic of Uzbekistan, Doctor of Medical Sciences (Uzbekistan, Tashkent)
4. Modern prospects for the development of functional electroencephalographic examination of the brain
Gulyaev Sergey - Head of the Laboratory of Clinical Neurophysiology of the Engineering Physics Institute of Biomedicine, NRNU MEPhI, Doctor of Medical Sciences, Associate Professor (Russia, Moscow)
5. The role of telemedicine in optimizing the diagnosis of insult in Uzbekistan
Majidova Yokuthon - Head of the Department of Neurology, Child

Neurology and Medical Genetics, TashPMI, Doctor of Medical Sciences, Professor (Uzbekistan, Tashkent)

6. Clinical risk management

Saeed Yari - University Shahida Beheshti, PhD (Iran, Tehran)

7. Methods of robotic ureteral reimplantation

Çağatay Evrim Afsarlar - Head of Pediatric Surgery Department Hitit University, faculty of medicine Vice Dean (Turkey, Ankara)

8. Minimally invasive techniques in the treatment of newborns

Podkameney Alexey - Physician of the Department of Pathology of Newborns and Infants, Perinatal Center, St. Petersburg State Pediatric Medical University
Dvoretsky Vladislav - Member of the Perinatal Center of the FSBEI HE SpbSPMU, MD
Ti Roman (speaker) - Member of the Operation Department of the Perinatal of the FSBEI HE SpbSPMU, MD

9. Conducting medical consultations using telemedicine technologies on the basis of the Pediatric University

Kolesnikov Sergey - Head of the Center for Telemedicine Technologies, St. Petersburg State Pediatric Medical University, Ph.D. (Russia, St. Petersburg)

10. Simulation training - new horizons

Chindyasov Alexander - Member of the Expert Council of Rosmed (Russia, Moscow)

СЕКЦИОННЫЕ ЗАСЕДАНИЯ

Секция №1.

Инновационные технологии в медицине и образовании.

Модератор: доцент Нарымбетова Р.Ж.

Место проведения: Конференц-зал МИК. Главный корпус, 1-этаж.

1. Виртуальные лаборатории в дистанционном обучении медико-биологическим дисциплинам

Нарымбетова Р.Ж. – Заведующий кафедрой Медицинской биологии и микробиологии МИК, к.б.н., доцент

2. Роль малоинвазивной хирургии у детей с пороками развития легких

Султанов Хошим – Заведующий кафедрой детской хирургии МИК, к.м.н., доцент

3. Биоинформатические технологии в медико-фармацевтическом образовании на примере изучения взаимодействия туберкулеза и M.tuberculosis

Шлов Борис Владимирович – Доцент кафедры промышленной фармации инженерно-физического института биомедицины НИЯУ МИФИ, к.м.н., доцент (Россия, г.Москва)

4. Роль современных медицинских технологий ранней диагностики гидроцефалии у детей

Хамидуллаев Даулет – Главный врач детской инновационной клиники МИК

5. Перспективы роботических операций в современной хирургии

Курбанзаров Мурат – Заведующий кафедрой Хирургических болезней МИК, PhD

6. Эндохирургическая техника при симультанных операциях патологии брюшной полости в Республике Каракалпакстан

Медетбеков Мухтар – Докторант кафедры Хирургических болезней МИК

7. Роль видеоторакоскопии в лечении больных с плевритом неясной этиологии

Кууанышбаев Багдад – Докторант кафедры Хирургических болезней МИК

8. Преимущества телемедицины: возможности и перспективы

Бекбаулиев Жадигер – Ассистент кафедры биофизики и информационных технологий МИК

9. Успехи применения 3D-принтинга в биомедицине

Калмурзаева Гулбахар, Ибрагимова Райхан – Ассистенты кафедры Медицинской биологии и микробиологии МИК

Секция №2. Актуальные вопросы медицины
Модератор: PhD Атаханова Д.О.

Место проведения: Конференц-зал поликлиники МИК, 3-этаж.

1. Роль и значение микрорезлементов в развитии близорукости у детей

Абдуллаева Нурия – Ассистент кафедры Хирургических болезней

2. Эпидемиология лепры в Республике Каракалпакстан

Утепбергенова Улбоган – Ассистент кафедры эпидемиологии и инфекционных болезней МИК

3. Возможности использования фитозектрата из пажитника сенного (Trigonella foenum graecum L) при железодефицитной анемии в регионе Приаралья

Файзуллаева Хурлиман – Ассистент кафедры Фармакологии МИК

3. Клинико-экспериментальная оценка эффективности нового отечественного гомеостатического имплантата "Хемобен" в хирургии паренхиматозных органов

Кадиров Марат – Ассистент кафедры хирургических болезней МИК

4. Клинические особенности врожденных пороков сердца у детей

Айтмуратов Ислам – Ассистент кафедры детской хирургии МИК

5. Использование инновационных технологий в консультации больных при пандемии COVID – 19" (Опыт Каракалпакстана)

Шерланова Феруза, – Ассистенты кафедры акушерства, Кошанова гинекологии и педиатрии МИК Амангуль

6. Роль инновационных технологий в повышении квалификации педагогов

Нурмахова – Начальник учебно-методического отдела Мурида, МИК, ассистент кафедры акушерства, Шуакбаева Назира гинекологии и педиатрии МИК